
 
 

 

Aos dois dias de maio de dois mil e vinte e quatro, às quinze horas e trinta minutos, reuniram se no 
gabinete da SEDUC em reunião extraordinária os membros do Conselho Municipal de Alimentação 
Escolar- CMAE, para reunião pontual. Estando presentes a srª secretária de educação Cristina 
Barletta e a Responsável Tecnica Sofía Boschetti Barbosa, José Rubens, Eva Célia, Lissa Caron, Yara 
Rosa Mattos, para tratar de assuntos criteriosos e relevantes à Alimentação Escolar. Eva disse que a 
resposta negativa para o pedido de custeio para o evento do Primeiro Encontro dos Conselheiros 
em Cuiabá, gerou clima de insatisfação nos conselheiros. Eva perguntou quem fez análise técnica 
de que seria viável ou não, o CAE participar do treinamento no Evento. Cristina Barletta respondeu 
que foram a Gisele e a procuradoria do município quem vetaram a possibilidade por se tratar de 
pouco tempo para viabilizar a burocracia dos dados para o custeio da viagem. Lissa Caron pediu que 
da próxima vez houvesse mais tempo hábil e diálogo entre a SEDUC e o conselho para evitar todo 
esse transtorno. Eva pediu o retorno da resposta da pasta do CAE que foi esvaziada do computador 
da COMERE. Sofia disse que os nutricionistas que faziam parte do CAE no passado, que tinham 
acesso a essa pasta do CAE. Quando o CECANE veio e retirou os nutricionistas do conselho, Ana 
Paula que passou a utilizar a pasta de documentos. Sofia disse que no entender dela, alguém passou 
os arquivos do CAE para um pendrive mas entrou em contato com o DETIC e estava aguardando 
resposta para dar uma devolutiva ao CAE. José Rubens pediu atenção já que são documentos. Eva 
perguntou sobre a dedução de onze milhões e oitocentos quatorze mil e cento quarenta e sete reais 
e cinquenta e dois centavos. da verba do PNAE para o ano de 2024, e se a SEDUC havia recorrido 
para reaver a verba. Sofia disse que não era todo esse valor que foi deduzido, foi apenas um milhão 
trezentos e quarenta e sete mil e trezentos e noventa e seis reais e trinta centavos. Sofia disse que 
vai comprar leite em pó para utilizar trinta por cento da verba PNAE destinada a Agricultura Familiar. 
Eva reclamou da vitamina de maçã com leite que não é aceito pelos alunos e da oferta de um só 
bolinho para cada aluno neste combo de cardápio. Cristina Barletta disse que o aluno pode sim 
repetir o bolinho. Eva falou do espinho de peixe no filé de tilápia. Sofia disse que vai mudar o tipo 
de pescado para o ano que vem e que por um tempo, não será mais fornecido peixe no cardápio 
das escolas. José Rubens pediu que a responsável pelo órgão tenha um olhar mais atencioso aos 
ofícios deste conselho em relação à formação, algo previsto para a entidade executora, no caso a 
SEDUC Santos. Lissa conversou sobre a possibilidade de adentrar as escolas mais informações sobre 
o CAE. Ela citou banners, se necessário. Yara conversou sobre cozinhas e adequações. Sem mais 
assuntos a tratar, deu-se por encerrada a reunião às onze horas e cinquenta minutos e lavrada a 
presente ATA, digitada por mim Yara Rosa Mattos Bento. 
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